



DONNERSTAG, 14. DEZEMBER 2017
NUMMER 289

Mehr als „nur“ ein Kinderbuch

Das Flunkermariechen kam zu Besuch in die Grundschule Poller Hauptstraße

POLL. „Das Flunkermariechen darf in keiner Buchhandlung und in keinem Bücherregal fehlen“, strahlte Tanja Schöpe, Schulleiterin der GGS Poller Hauptstraße, in Anbetracht des Besuchs der Autorin Saskia Gaymann. Die in Freiburg geborene und in Italien aufgewachsene Wahlkölnlerin Gaymann hatte zuvor bereits mehrere Kinderbücher illustriert, diesmal ist das Buch in Sachen Text und Bilder komplett von ihr konzipiert und umgesetzt worden.

„Zunächst einmal sind der Name und die Hauptfigur entstanden: Eine Kölner Karnevalsfigur, die gerne flunkert“, berichtet die Autorin, die selbst zwei Kinder hat. Nach und nach seien mehr als eine Handvoll Geschichten entstanden: Von den „Kölner Haien“ unter einer Eisdecke im Riehler Hafen, Riesenkrokodilen

im Rhein, einem Drachen am Neumarkt und mehr. Auf jeweils einer Seite lässt die Autorin ihr Mariechen erzählen, später gibt es dann jeweils die Auflösung auf die spannende Frage, ob das alles geflunkert war oder stimmt. Durch den Aufbau eignet sich das Buch nicht nur zum Lesen oder Vorlesen, sondern auch als gemeinsamer Ratespaß für die ganze Familie. So ganz nebenbei erfahren die Leser viel über ihre Heimatstadt und dürfen sich von den gekonnten Illustrationen verzaubern lassen.

Die Schüler der GGS kamen bereits jetzt in den Genuss, das Buch von Gaymann selbst vorgelesen zu bekommen. „Wir freuen uns wirklich sehr über den Besuch, da wir unseren Kindern Spaß am Lesen vermitteln wollen“, berichtete Rita Schmitz, die Büchereibeauftragte der Schule. (jtb)